



Copiapó, Octubre de 2022.

Adjudicación Fondo Para Vivir Mejor 2022, proyecto "Sembrando Esperanza: el huerto de las cuatro esquinas".

Estamos muy felices de contar a nuestra comunidad que como equipo hemos adjudicado el Fondo "Para vivir Mejor - Acción Social - Año 2022" del Fondo de iniciativas para la superación de la pobreza". Esta gran noticia nos permitirá, junto a la comunidad, implementar el proyecto "Sembrando Esperanza: el huerto de las cuatro esquinas", un lindo proyecto que tiene como objetivo contribuir al fortalecimiento del cuidado de la salud mental e inclusión social de las personas, especialmente de las personas en situación de calle que son acogidas en nuestros Albergues en Atacama. Para ello se promueve el desarrollo de albergues autosustentables, considerando un trabajo en equipo

y el cuidado del medioambiente. Para ello se ha implementará un espacio de Huerto Comunitario Orgánico que permitirá a los residentes de nuestros albergues conoce técnicas de producción de alimentos sanos a un bajo costo, aprovechando los residuos orgánicos que se producen en los albergues, permitiendo *contribuir a mejorar el entorno y el medio ambiente de las personas, al mismo tiempo que fortalecen sus habilidades de colaboración, participación, fortalecimientos de lazos sociales y relaciones solidarias mutuas.*

¡El proyecto inicia el 18 de octubre del año 2022!